



大越中佐の忠孝傳

木田藤次郎氏の努力成る

石城郡内郷村白水の産大越中佐が日露戦の明治廿八年三月七日奉天大会戦に干渉屯、李官堡の激戦に於て軍國の爲め身を捧げた偉勳は、廣瀬兩中佐と共に同戦役の三軍神として仰がれ郷土の此上なき譽として平市郷社子楨倉神社境内に銅像が建ち故植竹中校長等による若干の圖書もあるが未だ其の片鱗を探りたるに止まるを憐む平市郷社木田藤次郎氏は凡くより故中佐の忠孝傳を編纂すべく努力を続け小學當時乃至それ以前の幼友にまで天性を探り陸士を經

戦地の便地

一と頑張り致し 大いに働く覚悟

拜啓、其の後は御無沙汰いたしました。悪からず御思召下さい、秋も半ばになり過ぎよき時と相成りました。過ぎし其の日頃のことを想ひ出すと色々御世話様になつたことが浮んで来ます。光陰矢の如しとか月日のたつのは早いものです。○○港を出発する際の氣持などは今更考へられませぬ、筆舌には盡せません、其の人のみか知ることだと思へます、其の後種々な体

支那の配置はどうか、云ふてみよと云ふことは軍隊は怎麼布置脱一脱でチニエントイシツオンブリーチーシユオイシユオ、何れ御聞するは終着提問でトクテオライウエンと言

したところ昨日(九月廿四日)入手有難く頂戴いたしました。厚く御禮申上げます。直ぐに戦友にも頒けますと大變な喜びで且つ談まれ、何かこう肩身が廣く面目も感じ心の中で私かに得意がれる様な次第で御座います。慰問袋の來ない戦友には一層の同情を以て慰ました。當地の様子は既に大橋さんに御聞きのことと存じます。以前に居た處と比較すると一ヶ月は寒さが早いので、何分大陸氣候です。向寒の初り皆御健体にて御留意下されば御座います。先づは亂筆にて御禮

平署管下の警防團の秋季檢閲は昨日(二十五日)の會長會に於て左記の日割だけが決まつた。十一月廿四日、廿五日、湯本、二十九日、廿八日、廿九日、廿七日、廿八日、廿九日、三十日、十一月八日、内郷、鹿島、夏井、飯野、小川、高久、玉川、岩崎(未定)

市郡郷軍の功勞者表彰

市郡及在郷軍人會員の功勞者に對し帝國在郷軍人會會長井上善太郎大將が此のほど左記が表彰された。

- ▲平市第一分會伍石城一雄、歩上愛澤正長、同永島道雄、同久田勝美、後歩上根好文、
- ▲郡部、補機井井助(大浦)、上芳實雄(赤野)、少尉久野友親(湯本)、後歩軍根本三右衛門(大浦)、後歩佐野木(大浦)
- ▲同久野光行(同)、後歩上吉田賢四郎(永戸)、後歩上草野幸一(同)、後歩少尉飯島隆俊(入山)、元歩軍渡邊盛衛(同)、後歩上富澤敏雄(同)、後歩一典山廣吉(同)、同佐藤長

清酒値下

一升につき五十錢宛清酒の全體的値下げは愈々來十一月一日から斷行されることになつたが改正値は上酒一升二圓廿錢、並酒二圓一圓に付従前より五十錢づつを引下げられた譯であるが規格(酒質)を落せば廉價なる處罰を受けることになつて居り左記の如く相場を思ふを與へられることになつた。

五ヶ村聯合の自治振興會

石城郡永戸、箕輪、三坂、澤渡、川前五ヶ村自治聯合會で新体制に即應する自治振興會の聯合打合せ會を明日(十七日)午前十時から箕輪第一小學校に於て開催する。

小宅家の慶事

平市大町警署無業會社社長小宅嘉久治氏二男將夫君と石城郡上小川村草野正壽氏三女民子さんは市内金子宗平氏夫妻の嫁約を締結し、明日(十七日)縣社子楨倉神社に於て神前式を挙げる。新郎は早大政經部出身で東京市相生無業會社に奉職中、新婦は警署高女出身で、兩家は披露宴を安藤しその節費を後進奉公會へ寄附した。

赤津校長歸校

滿鮮教育視察中の平第三小學校長赤津一氏は昨日(廿五日)夕歸校。赤津一氏は昨日(廿五日)夕歸校。赤津一氏は昨日(廿五日)夕歸校。

部落之情を通じ 自轉車泥

盗んだ五十台を 悉く二部落へ

平署管下に今年三月頃から自轉車の盜難が頻々なので賊はつゞき昨年春本縣及び茨城縣に亘り自轉車專門の盜みをなし一年の懲役を終えて本年三月水戸刑務所から出た會て石城郡高久村に百姓奉公をなせる無籍者林藤吉(三三)とらみ各署に指名手配中出る廿三日夜湯本町劇場で芝居見物中を高子、藤田兩巡査が御押へた取調の結果同人は前記の百姓奉公で顔見知りのある同郡飯野村上高久及び小泉部落民に情を通じ水戸刑務所を出るとから地元の平市をばじめ隣縣茨城及び郡山、柳倉、福島地方より五十余台を盗み前記部落民に一合廿圓乃至四十圓で賣却、泥棒行脚の旅費まで貰つてゐることを自白し平署では廿四日左記十一名の買受け關係者を密着致し贓物故買の嫌疑で檢査取調をせしめてゐるが發覺の端緒は犯人が平市六丁目自作田指物店の自轉車を盗んで同部落に賣つたものがに犯されたのである。

獨唱と映画會

廿八日平市公會堂縣愛婦支部では戦役勇士追慕會

第一線に息吹くもの

漢海 最前線視察手記 (5)

北京華北交通會社 花澤輝一

次は日本人の良き、日本の眞意を周知させる點では、當局者の眞剣な努力にも拘はらず、なほ前途途遠なものであるから、何よりも接觸面の狹さ(單に人数の問題でなく、聯絡に精通する者か否か)が大いに關係がある)が擧げられない。

荷場人夫の奇禍

湯本町天王崎丸運送店荷物夫柳澤雄三(三三)は去る二十四日午後九時十分頃湯本橋内にて於て貨車の荷卸しに従事し同九時十六分同橋下り列車にねらわれ即死した。

ウエル萬年筆

二〇〇以上

ペン先ハ獨特ノ新合金製耐酸耐熱耐腐蝕命ペンニ劣ラズ感觸而モ堅牢 優美、安價ノ三折挿筆ヒニテ眞ニ新製國産製品。

代理店 魁文堂 電話三三三

阿湖鎮で向ふから來る列車に 乗り換へたと言ひ渡された

新浦附近で路盤が緩み列車が轉覆したと云ふことであつた、それにしては徒歩連絡なら話が解るが乗り換へるとは訝かるわけの解らぬま、阿湖鎮で約三時間待たされ、海州に着いたのは夕暮れの色濃いつの間の八時過ぎであつた、ところが此處でまた小一時間待たされ次の新浦に達した時は既に邊りは全くの闇と化した、

赤津校長歸校

滿鮮教育視察中の平第三小學校長赤津一氏は昨日(廿五日)夕歸校。赤津一氏は昨日(廿五日)夕歸校。赤津一氏は昨日(廿五日)夕歸校。

